

令和3年度 印西市家庭教育学級だより

# かてきょう通信

12月号①

NO.9

「子育ては、自分育て」～家庭・地域の絆のために～



## 12月・しわす(師走)です

2学期の終盤を迎えています。冬休みも、もう目の前ですね。コロナウィルスやインフルエンザの感染防止を徹底しながら、学校では毎日、持久走や縄跳びなどの練習を行い、体力づくりをしている頃でしょう。みなさん、十分な対策の元、元気な冬を過ごしましょう。

家庭教育学級も、閉級式を実施する学校も多くなり、一年のまとめの時期となっています。年が開け、1月中には予定を終了させて、学習記録や反省を学校に届けていただけるとありがたいです。また、来年度のため引継ぎの準備などもよろしくお願いします。

先月号に続き、開催された講座をふたつ、ご紹介します。中央公民館で開催されたシアターフォーラムには、木下小・大森小・高花小・本埜小の保護者の皆さんがご参加くださいました。内容は、『防ごう、子どもの虐待』。日常の子どもの関わりを振り返る機会となりました。また、木刈小で開催された『化石・鉱物の発掘講座』は、お子さんと一緒に活動する楽しい機会となったようです。他の園や学校でも、様々な講座が開かれています。きっと、充実した時間を過ごされていることでしょう。運営委員さん、ありがとうございます！



シアターフォーラム（中央公民館）



化石発掘講座（木刈小）

### ◇お問い合わせ◇

印西市教育委員会

教育部生涯学習課 推進係（担当 鳩・海老原）

【電話】 0476-33-4713

【FAX】 0476-42-0033



子育ては自分育て